



**MANUEL
J. JÁUREGUI**

El gobierno de la 4T pretende aprobar leyes que legalizarían la expropiación sin indemnización, lo que dañaría la certidumbre jurídica y la inversión privada.

¡Abróchense!

De veras nos da pena, estimados lectores, recibirlos de lo que esperamos que hayan sido unas vacaciones de Semana Santa placenteras y reanimadoras, con malas noticias y perspectivas aterradoras para nuestro País.

Sin embargo, es lo que es: ¡abróchense los cinturones!

Ello porque nos tocará vivir en los próximos meses algo que nos afectará a todos: traman el señor López y sus acólitos una nueva embestida contra la empresa privada, sobre todo la extranjera que ha invertido en México.

La iniciativa presentada ante la aplanadora legislativa de Morena para, mediante cambios, blindar a nuestras leyes de la obligación de indemnizar a particulares por DESPOJOS sufridos a manos del Gobierno, como cancelaciones arbitrarias de contratos, de obras o servicios, equivale a la legalización del ROBO.

Cuando un particular le quita a otro, o se apodera de algo que no le pertenece, se le llama ROBO; cuando el Gobierno despoja a un particular le dicen “nacionalización”... ¡pero es lo mismo!

Nuestra Constitución establece claramente que, para expropiar, el Gobierno sólo lo puede hacer si demuestra el “Bien Público” y sólo MEDIANTE indemnización.

Obviamente el señor López y sus súbditos subyugados por una ideología retrógrada piensan que pueden quedarse con lo que quieran, y que para ello no les importa pasarse la Constitución por el arco del pie brincándose la parte que dice “mediante indemnización”.

Lo cual, adicionalmente, constituye un GOLPANAZO tremendo a la certidumbre jurídica que sirve como cimiento a la inversión privada.

Un País sin certeza jurídica que está a merced de los caprichos de un gobernante equivale a una dictadura en la que NADIE PUEDE CONFIAR.

Estas intenciones por parte del Gobier-

no de la 4T son nefastas y conducirán –entre muchas otras cosas– a conflictos fuertes con los norteamericanos, ya que dentro del T-MEC lo que pretenden hacer López y sus secuaces legisladores está prohibido.

Y como les hemos comentado, un Tratado internacional adquiere rango constitucional; entonces, los cambios a las leyes secundarias para evitar las indemnizaciones por cancelaciones o apropiaciones resultan INCONSTITUCIONALES, y no serán aceptados por el Gobierno norteamericano, pues ponen en grave riesgo los INTERESES legítimos de las empresas norteamericanas en México.

Recordemos que en materia energética, en el tema de gasoductos y otras contrataciones, hay, por lo menos, TREINTA MIL MILLONES DE DÓLARES en disputa con la CFE y PEMEX debido a cancelaciones unilaterales de contratos otorgados a empresas norteamericanas, chicharronamente dictadas por la Zarina de la Energía, Rocío Nahle, quien es la que básicamente le dice al señor López cuál es, o debe ser, la política energética de México y el trato deparado a quienes invirtieron aquí creyendo en nosotros como país y en nuestro potencial económico.

Mismo que la 4T se apresta a ARRUI-NAR con estas iniciativas presidenciales que se presentaron YA en la Cámara de Diputados.

Si la 4T cambia estas leyes es para APROVECHARSE DE ELLAS, es decir, porque contempla YA emplearlas para futuras “NACIONALIZACIONES”.

No se requiere ser el Mago Mandrake para dilucidar que el CIERRE SEXENAL del señor López resultará TERRIBLE, pues se vislumbra un incremento en la actitud AUTOCRÁTICA por parte de este Gobierno que de por sí ya ha abusado de estas características.

Este señor López, cuando finalmente se vaya –si es que se va– dejará a México hecho añicos.



Sin certidumbre jurídica, sin paz social, con un crecimiento económico mediocre, con inversión fija mermada, con alto DES-EMPLEO, con libros de texto socialistas, con "brigadas" cubanas y venezolanas agitando en nuestras zonas rurales (por eso la pretensión de deshacerse del Artículo 33 Constitucional, que prohíbe la intervención política de entes extranjeros dentro de nuestro territorio), con PEMEX y CFE quebradas, contaminando a lo bestia y envenenando a nuestra juventud y niñez con un aire azufrado.

¡Qué bueno que descansaron, estimados lectores, porque la sociedad los necesita para SEGUIR LUCHANDO contra la CUBANIZACIÓN de México y contra la TIRANÍA!